

EDITORIAL

Con gran satisfacción académica, el día 10 de noviembre de 2005 tuvo lugar, por primera vez en la historia de la ciudad de Lorca, y en la sede de nuestro Instituto, la apertura oficial de un curso académico universitario. Dicho acto no hizo sino colmar una pretensión y subrayar una realidad: la ciudad de Lorca ya alberga a una Universidad, hecho histórico deseado y procurado con mucho empeño por dicha municipalidad, a lo que el Rector de la Universidad de Murcia ha sido sensible.

Cedemos el turno de palabra en esta editorial al discurso de apertura del curso académico 2005-2006 de nuestro Instituto dictado por nuestro Rector, por considerar que en él se pone de manifiesto una de las razones de ser de nuestra institución, la relativa a la formación, y por aprovechar esta ocasión para reconocer públicamente, y ensalzar, la importante tarea que el profesor José Ballesta Germán, Rector Magnífico de la Universidad de Murcia, ha realizado en nuestra Universidad durante su mandato, junto a su equipo, con la pretensión y el logro de convertir a la Universidad de Murcia en una universidad del futuro.

Son muchas las pruebas de su excelente labor como Rector de la Universidad de Murcia. Una de tantas, y de la que somos testigos directos, ha sido su apuesta y apoyo decidido e inestimable a la creación del InUEFF, proceso que se inició en octubre del 2002 y que culminó en enero del 2005. Durante este largo periodo de tiempo han sido muchos los obstáculos que ha habido que vencer, las ideas que ha habido que formular y diseñar, y las actuaciones que ha habido que acometer. Desde su incipiente concepción hasta su culminación con la creación, programación y desarrollo de las actividades del InUEFF en el curso académico 2005-2006, su apoyo ha sido visible para todos.

Su apoyo al InUEFF se traduce en la unidad o comunión de pensamientos entre él y el equipo del Instituto respecto de lo que han de ser las nuevas formas de hacer Universidad y las nuevas preocupaciones de la misma, en su cercanía a las necesidades que hemos ido teniendo y, derivado de lo anterior, y es por lo que le estamos íntimamente agradecidos, por la confianza que ha depositado en nosotros y por su aval en el desempeño de las tareas de todos los que conformamos el equipo del InUEFF. Para todos nosotros ha sido un orgullo el haber trabajado bajo su mandato, pero muy en particular para mí como su Directora.

Valgan estas palabras como sencillo y justo reconocimiento a su quehacer de estos últimos ocho años de unos compañeros de trabajo a los que siempre tendrá a su lado. De no haber sido el profesor José Ballesta Germán Rector de la Universidad de Murcia, tal vez no existiera el InUEFF o tal vez, éste habría sido bien diferente de lo que hoy es y de lo que todos esperamos que sea.

La Directora